

13名の1年生 学校生活スタート

4月6日(土)13名の元気な1年生が野幌小学校に入学しました。担任から名前を呼ばれると、「はい」と大きな声で返事をする事ができました。9日~18日までは2時間授業で、学校生活に慣れるための学習を進めました。初日から、どの子も担任の先生の話をしっかり聞いていて、とても立派でした。



理科専科

今年も理科専科として、豊幌小学校の先生が来て下さいます。野幌小学校へは、週2~3回来て、4~6年生に理科を教えてください。昨年に引き続き、理科の専門の先生に教えてもらえるということで、子どもたちはとても喜んでます。



ALT

今年もALTとして本校の保護者でもある「先生(児童は先生と呼んでいます。)」が来て下さいます。今年も先生の楽しい英語授業を受けることができ、子どもたちは大喜びです。先生、今年もよろしくお願いします。



心の教室相談員

「心の教室相談員」として、今年もさんが、月1回程度来て下さいます。子どもたちが悩みなどを気軽に話せる第三者として、相談相手になってくれたり、保護者・家庭と学校との連携の支援などもして下さい。保護者の方で、さんと面談を希望される場合は、コーディネーターの先生までご連絡下さい。



給食配膳員

「給食配膳員」として、今年もさんが来て下さいます。学校に配送された給食を、クラス毎に分けてワゴンにのせて下さるなど、子どもたちがスムーズに給食の準備や後片付けができるようにして下さい。



スクールカウンセラー

「スクールカウンセラー」として、■■■■さんが、月1回程度来て下さいます。■■■さんは昨年、一昨年と本校でコミュニケーションに関する授業などしてくださいました。今年は、4年生に「コミュニケーション」5年生に「自分の性格について」6年生に「対立の解消について」の授業をしてくださる予定です。この他にも、子どもたちが悩みなどを聞いたり、相談相手になってくれたりしてくれます。■■■さんは、野幌中学校のスクールカウンセラーでもあるので、保護者の方で、■■■さんと面談を希望される場合は、コーディネーターの■■■先生までご連絡下さい。



学習サポート

学習サポートは、今年も■■■■先生と■■■■先生が来て下さいます。■■■先生も■■■先生も、野幌小学校の子供たちのことをよくわかっている、とても頼りになる先生です。二人の先生と担任が協力して、子どもたちの「できる・わかる」をサポートしていきます。(■■■先生は木・金、■■■先生は火・水。それぞれ午前中に来て下さいます)



登校サポーター

昨年に引き続き「登校サポーター」として■■■■先生に来ていただくことになりました。週2日、月・水の午前中に来て、児童の学習のサポートをして下さいます。



学校巡回司書

昨年に引き続き、学校巡回司書の■■■■さんが月1回来てくださり、図書コーナーの使い方の指導や、授業で使う本の準備や、本の整理整頓をして下さいます。



コミュニティ・スクール（学校運営委員会）

江別市では「えべつ型コミュニティ・スクール」として学校と地域住民の協働による地域に関われた信頼される学校づくりを進めています。今年度の学校運営委員会委員のみなさんは次の通りです。地域・保護者の方から■■■■

■■■■、学校から校長、教頭が委員として参加します。

第1回のコミュニティ・スクールは5月22日（水）18：30に野幌小学校で開催する予定です。

《江別市立野幌小学校》

TEL：382-2151

FAX：382-2152

mail：■■■■